



## Con lágrimas, Fernández Noroña se despide de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES)- **Gerardo Fernández Noroña**, este portento de la democracia, se despidió de la **Cámara de Diputados** -en el Día del Niño-, durante la conclusión del segundo periodo de sesiones ordinarias del 3er año del ejercicio de la LXV Legislatura. El tema es que estuvo despidiéndose con las emociones a flor de piel y no pudo evitar que una lágrima corriese por sus mejillas. A mí también, si es que estoy ganando 180 mil varos y luego ya no voy a ganar nada, yo también lloraría.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-pVlu03I2D7CmVYsK?e=UhdZmv>